

SPD-Fraktion in der SVV Rheinsberg

Dringlicher Antrag: Aktueller Stand zur Sanierung der Mühlenstraße

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt:

Der Bürgermeister wird gebeten, in der nächsten SVV den aktuellen Förderstand zur Sanierung der Mühlenstraße darzustellen. Dabei sind Zuständigkeiten und finanzielle Lösungsmöglichkeiten zu erörtern.

Begründung:

Die Bürgerinitiative Mühlenstraße erwartet von den Mitgliedern der SVV einen Fortschritt der Sanierung auf der Grundlage ihrer von der SVV verabschiedeten Beschlussempfehlung.

Für die Fraktion: Prof. Dr. Ulrike Liedtke

7.9.2019